
学童クラブ保護者アンケート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
１１・日々お感じになっていることをお書きください 

・いろいろな遊びを取り入れてもらい感謝しています。 

・様々な企画をしていただき、いつも楽しんでいるようです。 

 

・いつもありがとうございます。毎日楽しそうに学童での話をしてくれます。 

 

・色々な体験をさせていただいてありがとうございます。 

・・毎日お世話になっています。こどもが安心して過ごせる場所があって、親としても本当にありがた

いです。 

 

・学童の存在自体が有難いです。いつも楽しく利用させていただいてます。ありがとうございます。 

 

・学童ならではの遊びを体験できて良いです。ありがとうございます。 

 

・いつもありがとうございます。子供が安心して過ごせる場所があって，感謝しております。 

 

・子どもにとって学童は家や学校とは違う、安心できる楽しい場になっていることを感じています。あり

がたいです。 

 

・いつもお世話になり本当にありがとうございます！学童でも暖かく見守ってくださり、安心して預ける

事ができております。今後もよろしくお願いいたします。 

 



・いろいろと催しを考えてくださり、子供達も楽しんで通えています。いつもあたたかく子供達を見守って

くださりありがとうございます。 

以前よりも学校のグラウンドで遊べる日が増え、楽しく通わせていただいています。 人数が多いの

で仕方のないことですが、室内だと窮屈に感じます。なので外遊びができるのはありがたいです。 

 

・娘はいつも学童が楽しいからいきたい！先生は怖いけど優しいと信頼しているように思います。引き

続き、宜しくお願いいたします。 

 

・いつもお世話になっております。子供も楽しく通っております。ゆっくり本を読めるスペース？時間が

あるようで気に入っているようです。学童で見つけたマンガにはまっています。マンカラ、立体迷路は

他の学校の子供達も学童きっかけで購入してあそんでいるようで、これからもいろいろなきっかけ作

りがあると思うと楽しみです。 

 

・学童のおかげで、好きな事や気の合うお友達を見つけられて、前より自己主張ができるようになった

と感じています。いつも丁寧に対応して頂きありがとうございます。 

 

・子どもが毎日楽しかったと帰ってきてくれるのが何より安心につながっています。異年齢の関わりが

子どもにとっていい刺激を受けられ、今はけん玉やドッジボールなど『うまくなりたい！』と家でも練

習をしています。話しかけやすい先生方の雰囲気、親子で楽しめる行事や子どもスタッフの運営な

ど、いつもステキだなぁと感じています。 

 

・毎日学童で楽しく過ごせていることに感謝しております。子供たちを第一に考えてくださり、日々飽き

ることないよう企画や取り組みで工夫してくださることが伝わります。迎えに行くと、お帰りなさい、と

笑顔で迎えてくださることもうれしいです。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

・色々なイベントをしていただいているので、子供も学童に行ってて良かったと言っております。 

放課後に預かっていただく以上の経験をさせていただいていると思っておりますし、大変感謝してお

ります 

  

 

・子供についての相談にものって下さったり、様々な配慮をしていただいて感謝しております。 

いつも安心して通わせています。ありがとうございます。 

 

・伝統的な遊びや外遊びなど色々な活動に取り組んでいただいてとてもありがたいです。 他学年との

交流もあるようで、とても良い経験になっていると思います。 



 

・いつも子供の過ごしやすい環境を作ってくださりありがとうございます。皆さんどの先生も親切丁寧で

よく子供を見てくださってると思います。子供にも私にもいつも優しく接してくださってとても有り難い

です。これからもどうぞよろしくお願いします。 

 

・いつもお世話になっております。 子供は児童館の先生方が大好きです。 自宅でもよく先生方のお

話しをしてくれます。 いつも優しくご指導下さりありがとうございます。 

 

・いつもお世話になりありがとうございます。インフルエンザが流行るとマスク着用させてくださったり、

避難訓練や防災についても細やかな対応に感謝してます。子供にわかりやすくきちんとお話いただ

いているおかげで、ネガティブなことも子供が前向きに色々取り組めていると思っています。これか

らもよろしくお願いします。 

 

・いつもありがとうございます 

仕事のために預かってもらう場所でありながら、子どもが自ら行きたいと言って毎日当たり前に楽しみ

に通ってくれることが本当に有り難く思います。 クラブ活動で他館との交流を積極的にされていたり、

夏休み中も人数の調整で本館や他館に行くなど、先生方も日々大変な中で子どものために様々な工

夫をして頂き、お陰様で大人数の中でも居心地良く過ごさせてもらっています。 子どもにとって大事な

時期を児童館でたくさんの経験をしながら過ごさせてもらい、時には諭したり叱っていただき、本当に

有難うございますといつも思っています。 

 

・放課後や長期休みの居場所があり安心して利用させていただいています。本人も毎日楽しく通って

いますし、帰宅時間も臨機応変に対応していただいて本当に感謝しています。 

 

★上記のような肯定的なご意見を頂き職員一同励みになります。これからも保護者の

みなさんとともに、子ども達が少しでも居心地がよくなる学童クラブとなるように

努めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

・子供同士のやりとりは、どこまで職員が仲立ちしているかわからないです。見守っているだけなのか、

トラブルがあれば介入しているのか、、。 

 

色々な遊びを教えていただけてるので、楽しそうに過ごしています。 ありがとうございます。 その中で

ひとつ質問です。 子ども同士の衝突した際、どのように対応されているかお聞きしたいです。 



 

★子ども達が集団で過ごすときには、トラブルは、つきものです。 
 そのためにしっかり目を離さず見守り、トラブルになったら、介入しています。 
 その際は、お互いの意見を聞き、受け止めます。どうしてそうなっかのかを、 
 一緒に考え、誤解を解いて解決に導くようにしています。 
 叩いてしまったり、傷つくような言葉をかけてしまった場合は、謝罪をして 
 場合によっては、保護者の方へ連絡させて頂いています。 
 
・本館と分室の機会平等が保たれているのか 

 

★本館にいる学童クラブの子ども達と分室にいる学童クラブの子ども達の学童クラブとし

ての機会が、均等になるようにと、日々職員間で話し合いを行っています。 

分室での出来事本館での出来事も両方みんなで共有しています。 

 

 

１２・その他児童館で今後取り組んでほしいことや、遊具書物等購入してほしい物
などについてご意見をお書きください 
 
 

・前ペタンクという遊びをさせてもらったことがあり夢中になってたので、似たようなスポーツでボッチャ

をみんなでやったら楽しそうだな思いました。 ボッチャは年齢問わずできるスポーツのようです。 ※室

内・屋外でも遊べるみたいです。 

 

 

・分室も本館みたいに本がたくさんあるといいのにな〜と子供が言っていました。 

バドミントン ポケモン図鑑 

 

・部首トランプ。ボードゲーム等、何か遊びながら学べる物がいいなと思いました。お家でもアウトプット

でき、会話も広がるかなと思いました。 

 

・球体迷路やコナンのアイテムを増やしてほしいようです。 オニムも上手くなりたいので練習試合をた

くさんしたいとのことです。 

 

 

・ルービックキューブの 4×4や、球体迷路、レゴブロックなど、頭を使うおもちゃが欲しい〜！と言って

ます（笑） 

 



・本を増やしてほしいです。  みんなが遊び慣れ、飽きたおもちゃを 誰かにあげるなどし、新しいおも

ちゃを 増やせばいいと思います。 

 

・遊具はプラ駒と立体迷路と、1年生でも使いやすい軽いボールを希望します。 

 

・マインクラフトで楽しく学べる！鉱物宝石大図鑑、地球の秘密大図鑑など喜んで読むと思います。 

 

★上記のような遊具の購入については、R7年度に、子ども達の要望を取り入れていきた

いので、予算を立てて 購入していきます。 

 

・中高生のお兄さんお姉さんとの交流など 

・先週の絵付け体験楽しかったです！また、作る系の体験教室を開催してもらえたら嬉しいです。 

 

・清水焼の絵付けはとても楽しく貴重な経験でした。文化に触れられる体験が他にもあると嬉しいで

す。 

・児童館での発表会がやりがいと責任感が感じられるようですので、定期的に開催して頂けると嬉しい

です。(ダンス等) 

 

・長期休みの過ごし方で、可能であれば校庭や外遊びをさせてほしいです。 

 

・先週の絵付け体験楽しかったです！また、作る系の体験教室を開催してもらえたら嬉しいです。 

子どもに聞きましたが、もっと外に行きたいと言うくらいで、特に思いつかないようでした。満足している

のだと思います。 

 

・安全教室で教わったことなど、家でも話してくれるので、今後も続けて頂けたらと思います。 

 

★これからも様々な体験をしてもえるように計画していきます。 

 

 

理想を言えば長期休みでも給食が出て欲しい。せめて実費は保護者負担で宅配弁当を利用できれば

助かります。 

 

★長期休業中や、土曜日のお弁当作り本当に大変だと思っています。 

 今後業者さんと連携してそういったこともできるようになればと考えますが、それまで

は、コンビニなども利用して無理のないようにしてもらえればと考えています。 



 

・夕方は子供がお腹を空かせているので、おやつの提供を強く望みます！ 

 

・少しでもおやつをだしてほしいです。 

 

・1 ヶ月に 10回でも良いのでおやつを、 復活させてあげたほうが子どもたちは喜ぶと思います! 

 

★来年度も学童クラブ数の増加にともないアレルギー・好き嫌い・おやつ料金返金問題等
を考えおやつの提供は控えさせていただきます。 

 今年度同様イベントのときのみとなります。申し訳ありません。 
 

 
最後にお忙しい中アンケートにご協力頂きありがとうございました。学童クラブのこども達 
と、保護者のみなさんに頂いたご意見やご要望について話し合いをしています。 
次年度にすぐ繋げていけるものはすぐに取り入れていきます。 
継続して話し合いを続けていかなければならないところは、話し合いを続けていきます。 
これからも意見や要望の言いやすい雰囲気作りに努めてまいりますので、気になること
や疑問点等ありましたら、いつでもお気軽にお声かけください。 
よろしくお願いいたします。 


